

Une députée cubaine demande la libération des antiterroristes cubains prisonniers aux États-Unis



La Havane, 15 février (RHC)- La députée Adriana Pérez a appelé à La Havane les parlementaires du monde à continuer à se joindre à la clameur de liberté en faveur des antiterroristes cubains qui sont toujours en prison aux États-Unis.

Adriana Pérez, l'épouse de Gerardo Hernández, l'un de ces antiterroristes a réaffirmé la nécessité que le gouvernement des États-Unis et en particulier le président Barack Obama mettent fin à une injustice qui dure depuis plus de 15 ans.

Elle a rappelé que Gerardo, condamné à deux perpétuités plus 15 ans de prison, n'a pas de date de sortie et elle a mis l'accent sur le caractère politique de l'affaire.

Elle s'est également référée à l'importance de la Commission Internationale d'Enquête sur l'affaire des 5 qui siègera à Londres les 7 et 8 mars et des Troisièmes Journées Prévue à Washington du 4 au 11 juin.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/14686-une-deputee-cubaine-demande-la-liberation-des-antiterroristes-cubains-prisonniers-aux-etats-unis>



Radio Habana Cuba